



Frente a un gobierno autoritario se requiere un organismo electoral fuerte: PRI



CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO GARDUÑO).- El presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dijo que al tener en el país “un gobierno autoritario que no querrá respetar el resultado electoral, la coalición *Va por México* ganará de manera contundente y clara con el voto de los ciudadanos en el 2024 y por eso se requiere de organismos electorales fuertes”.

Junto al Comité Ejecutivo Nacional, el campechano consideró que la suma de las tres fuerzas políticas y organizaciones de ciudadanos alcanza para ganar la Presidencia de la República y la Ciudad de México.

El priismo refirió que junto al PAN y el PRD, juntos “tenemos una alianza que en números, equivale a la suma que hace Morena con sus aliados, por ello no es sólo un tema de actitud, es un tema de números”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/01/25/politica/necesario-un-organismo-electoral-fuerte-frente-a-un-gobierno-autoritario-pri/?from=page&block=politica&opt=articlelink>